

## Recibe el municipio Antilla visita gubernamental.

- Última actualización: Miércoles, 27 Marzo 2024 11:42  
Escrito por Comunicadora Institucional Antilla  
Visto: 144

---



Temprano en la mañana de este 27 de marzo arribó al municipio Antilla Nancy Acosta Hernández, Jefa de la Dirección de Atención a las Administraciones Locales del Poder Popular en el Consejo de Ministros, como parte de una jornada de visita a este territorio nipeño. A su llegada, junto a otros funcionarios, fueron recibidos por miembros del Consejo de la Administración Municipal.

Como primer punto de la agenda, se evaluó el cumplimiento de la Estrategia de Desarrollo Municipal, con énfasis en las acciones

## **Recibe el municipio Antilla visita gubernamental.**

- Última actualización: Miércoles, 27 Marzo 2024 11:42

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 144

---

correspondientes al año 2024.

En el encuentro se analizaron además: el estado actual de los Proyectos de Desarrollo Local, la utilización de la contribución territorial en el año 2023 y el cumplimiento del plan y el presupuesto, entre otros.

A lo largo de esta primera jornada se realizarán intercambios con los Órganos Globales de la Economía, la Empresa Municipal de Comunales, la Delegación de la Agricultura y las direcciones municipales de Cultura y Deporte, entre otras. En la tarde se realizarán recorridos por instituciones de la producción y los servicios, recursos hidráulicos, la construcción, bases productivas y productores independientes.

Mañana el recorrido se realizará por las diferentes demarcaciones, para intercambiar con sus pobladores y visitar instituciones enclavadas en cada una de ellas.